



～ 生徒の笑顔があふれ、創造の活力に満ちた地域とともにある美しい学校 ～

【 学校支援訪問 】

11 月13日（木）、都城市教育委員会による学校支援訪問が行われました。2年に1回実施される支援訪問の主な目的は、各学校の教育水準の維持向上と学校の適正な経営管理に加え、教職員の研修と教育指導の一層の充実を図ることです。

午前中は、授業に加えて、給食や清掃の様子も参観していただき、明るく楽しく学校生活を過ごしている生徒の様子も見ていただきました。

さらに、午後からは、「子どもが主役の授業」を実現するために、授業研究会や主題研究会を実施し、ICT機器を効果的に活用した授業改善などについて熱心な協議を行うことができました。



【 生徒会役員 解任式・任命式 】

11 月18日（火）、現2・3年生の生徒会役員（執行部・全校専門委員）の解任式を行いました。生徒会スローガン『進取果敢～What will change if you create something new?～』を掲げ、この1年間、学校行事を盛り上げたり、地域貢献のために尽力してくれたりした第79代生徒会の皆さんに心から感謝します。

また、解任式に引き続き、新たに選出された第80代生徒会任命式も行われました。先輩たちから受け継いだ伝統をさらに進化させ、生徒が主役となって活躍できる学校づくりを目指してくれることを期待しています。



【 第50回吹奏楽部定期演奏会 】

11 月8日（土）、ウェルネス交流プラザ「ムジカホール」において、第50回吹奏楽部定期演奏会が華やかに開催されました。「一心音響（心を一つに）」を目標として、日々活動しており、一人一人の演奏技術の高さがうかがえる素晴らしい演奏を披露してくれました。

また、様々な趣向を凝らしながら、3年生と一緒に演奏する最後のステージを心から楽しんでいる姿も印象的でした。



【 県中学校秋季体育大会の結果 】

県 中体連に出場を果たした団体、個人の結果については、HPに掲載していますので、ぜひご覧ください。保護者、地域の皆様、温かい御声援をありがとうございました。



【 12月の主な行事 】

- | | |
|----------------|------------------|
| 1日（月） | Q-1グランプリ |
| 2日（火）～4日（木） | 修学旅行（2年） |
| 8日（月）～12日（金） | 学習態度向上週間 |
| 9日（火） | 学校運営協議会 |
| 12日（金） | ロードレース大会 |
| 15日（月） | ロードレース大会（予備日） |
| 18日（木） | 地域ボランティア活動（1・2年） |
| 20日（土）・21日（日） | アンサンブルコンテスト |
| 24日（水） | 2学期終業式 |
| 25日（木）～1月6日（火） | 冬期休業日 |